

Betreff:

Benennung einer/eines Integrationsbeauftragten für den Ortsbezirk Wiesbaden Klarenthal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

- a) Entsprechend der Empfehlung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration der Stadtverordnetenversammlung (Sitzung vom 02.05.2012) beschließt der Ortsbeirat Klarenthal die Ernennung einer/eines Integrationsbeauftragten für den Stadtteil Klarenthal. Dem/der Integrationsbeauftragten steht ein Rederecht zu integrationspolitischen Fragen zu.
- b) Zur Integrationsbeauftragten wird Frau Maria Slivkova-Lorenz gewählt.

Wiesbaden, 04.05.2016